



**Comme il est de coutume depuis quelques années, la Communauté Bandjoun du Canada basée à Montréal organise l'événement essentiel de son agenda annuel cette année: Soirée de GALA 2018.**

Cet événement placé sous le signe de 'la fraternité et l'union des fils et filles Bandjoun du Canada' sera coordonné cette année par le nouveau bureau élu en juin 2017, présidé par M. **Erick Tayouo** et aura lieu le 02 Juin 2018 à l'adresse suivante :

**8060, Boul. Christophe Colomb  
Montréal, Québec, H2R 2S9  
Canada**

Rappelons pour le signaler que cette activité dont l'importance n'est plus à démontrer dans l'agenda annuel de la communauté Bandjoun du Canada basée à Montréal a pour objectif principal de lever des fonds qui contribuent à l'atteinte des principaux objectifs que s'est fixés cette association à but non lucratif tels que:

- **Rassembler** les fils et filles Bandjoun du Canada
- **Promouvoir** la culture Bandjoun au Canada
- **Faciliter** l'intégration les fils et filles Bandjoun au Canada

- **Contribuer** au développement du Canada
- **Contribuer** au développement du village Bandjoun du Cameroun
- **Faciliter** les échanges entre membres et sympathisants

Dans le volet du **projet de contribution au développement du village Bandjoun** du Cameroun, la **communauté Bandjoun du canada basée à Montréal** accorde depuis quelques années son soutien à l'éducation scolaire des jeunes écoliers démunis de Banjoun (au Cameroun) à travers la prise en charge des frais d'examen scolaire des élèves de certaines écoles primaires comme en témoigne l'image suivante, prise lors de la remise des frais d'examen de CEPE (Certificats d'Études Primaires et Élémentaires) à 43 élèves du CM2 (Cours Moyen 2e année) de l'école **Saint-Albert Le Grand de Mbouo à Bandjoun**.

Cet événement est dont la principale source de financement sur lequel la communauté Bandjoun du canada basée à Montréal compte pour financer de multiples projets en cours.

Votre présence à cet important événement de levée de fonds annuel de la communauté Bandjoun du canada basée à Montréal sera considérée sera nom seulement comme un soutien indirect aux projets de la communauté , mais, il sera pour vous l'occasion à ne manquer sous aucun prétexte pour vous divertir, déguster des plats exotiques fait des mains de maitres (j'allais dire des charmantes femmes Bandjoun maitrisant parfaitement les méandres de la gastronomie Bandjoun), de découvrir la culture et l'art des peuples du Royaume Bandjoun du Cameroun.

Pour avoir plus de détails sur l'événement, [suivez le lien](#).

Par Emmanuel T. T.